

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss:

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

1. vorbereitende Untersuchungen zu beauftragen, mit dem Ziel die Bergschule Haus II als Grundschule und Hort zu nutzen.
2. Zum Sachstand ist im Stadtentwicklungsausschuss zur Beratung und weiteren Entscheidungsfindung im 4. Quartal 2023 zu berichten.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 3	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 13	dagegen: 0	Enth.: 0

Rauner
Ausschussvorsitzender